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２学年通信

２学期ありがとうございました！

１月３１日（金）授業参観で「立志の集い」を行います
　保護者の皆さんは「立志式」をご存知でしょうか。
　「立志式」とは１４歳を迎える中学２年生がこれまでの自分を振り返り、そしてこれから大人になるにあた
って将来の自分について考え、決意を新たにするための式です。この「立志式」を1つの行事として行う学校
もあるようです。
　そこで２学年では今年度最後の授業参観で「これまでの自分を振り返り、これから大人になるにあたって志
を立てる」ことをテーマに、この「立志式」を行いたいと考えています。現在、お子さんは当日の発表のため
にそれぞれ作文を書いているところです。
　保護者の皆さまにも、これまでのお子さんの成長を感じながら発表を聞いていただければと思いますので、
1月31日（金）はぜひお越しください。

　今日で２学期が終わりました。県南駅伝大会、学習旅行、壇の岡祭、各運動部の新人戦、各種テスト等々、
息つく間もなく行事が続いた２学期でした。１つ１つの行事を終える度に生徒１人１人の成長を感じることが
でき、とても嬉しく思います。特に学習旅行や壇の岡祭では、この１年で心に残る行事の１つになったのでは
ないでしょうか。ぜひお子さんと一緒に今年１年をご家庭でも振り返っていただければ幸いです。
　３学期は卒業式があります。様々な場面でお世話になった３年生の門出を祝い、快く送り出す大事な役目が
２年生にはあります。３年生とバトンタッチをし、２年生が最上級生になるという気持ちが少しずつ芽生える
ことを期待しています。「先輩からも後輩からも愛される学年」になるために！
　

今年１年大変お世話になりまし

た。来年もみなさんにとって良

い１年になりますように。

　保護者の皆さまには、この立志式
の件についての文書を封筒に入れた
状態で、お子さんを通して配付しま
した。必ずご確認くださいますよ
う、お願いいたします。

立志式はなぜ１４歳？
奈良時代の「元服の儀」に由来しま
す。数え年で15歳の時に、将来の決
意や目標などを明らかにすること
で、大人になる自覚を深めることを
目的としています。



１２／２５（水）
修明高校ウィンタースクール
（希望者６名） １／２０（月） 職員会議

１／８（水） ３学期始業式・身体測定
職員会議 ２４（金） 専門委員会

AED講習会

１０（金） スペリングコンテスト ３０（木） ２年薬物乱用防止教室

１６（木） １・２年標準学力検査 ３１（金）
授業参観・教育講演会
保護者会・
PTA本部方部役員会

１７（金） 英語検定③

8:10~8:20
8:20~8:30
8:40~9:30
9:40~10:30
10:40~11:30

スペコンミニテスト(No.61-70)
朝の学活
始業式・生徒会役員引継式
愛校清掃他
学級活動（身体測定含む）

11:40~12:30
12:30~13:05
13:05~13:30
13:30~14:20
14:20~14:30
14:40~

4校時(技術)
給食
昼休み
５校時(理科)
帰りの短学活
下校バス

終業式での学年代表あいさつ

　１つ目は、壇の岡祭です。限られた時間の中で準備するのは大変でしたが、みんなで協力しなが
ら小道具を作ったり、それぞれの職場体験で学んだことを見ている人にも分かりやすく発表できた
りしたことが心に残っています。また、合唱コンクールでは、優秀賞を獲ることができました。練
習のときは、なかなか声が出ないときもありました。どうしたらもっと声が出るのかをお互いに話
し合う場面が何度もありました。このように本番まで諦めずにみんなで声を掛け合いながら活動す
ることができて良かったです。来年は、最優秀賞を目指してみんなで力を合わせて頑張りたいで
す。
　２つ目は、僕自身がふくしま駅伝のチームに入ったことです。設定タイムを決めてそれを超えら
れるように走るのが大変でした。体力をつけたりタイムを縮めたりすることを目標にして練習に臨
みました。本番当日は、補欠として選手を支えることができました。この活動を通して、自分から
挑戦することができ、自分自身を成長させることができました。また、諦めずに続けることができ
たのも良かったと思います。来年は選手として参加できるように努力していきたいです。
　一方で、改善しなければいけない点もありました。それは、テスト前の学習量です。苦手なとこ
ろをあまり学習できなかったと感じています。自分のできる問題と苦手な問題を振り返り、テスト
勉強などでしっかりと学習したいです。

1２・１月の予定

1月８日（水）３学期始業式

永山智晴さんが２年生を代表して２学期の
反省を発表しました。以下、良かった点と
反省点の抜粋です。


